



Balance trimestral
Exceltur ve un «leve repunte» del turismo gracias al Xacobeo

La Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) considera dentro del balance del primer trimestre del año, que engloba también la Semana Santa, que Galicia registró un «leve repunte» gracias al Xacobeo 2010. Según aseguró el director de Estudios e Investigación de Exceltur, Oscar Perelli, el año abrió con un aumento de ventas de las empresas turísticas en los destinos del Valle del Ebro, Galicia, las grandes ciudades y Canarias. A nivel nacional, los datos de 2010 fueron peores que en el mismo periodo del 2009.